

Motion de M. René Grand, Mmes Michèle Künzler et Liliane Johner: «Déroulons le «Fil du Rhône».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 9 octobre 2001)

MOTION

Considérant:

- la réussite du concept au «Fil du Rhône» en ville de Genève;
- l'aménagement attrayant du sentier des Falaises depuis le pont Sous-Terre, sous le pont de la Jonction, jusqu'à l'avenue d'Aïre, à la campagne Masset;
- les tracés non balisés et dangereux des hauts de la campagne Masset jusqu'au pont Butin;
- le cheminement effondré d'un sentier disparu derrière le pont Butin jusqu'au débarcadère de l'ancien bac, sur la commune de Vernier;
- le projet de la commune de Vernier d'un cheminement le long du Rhône jusqu'au Lignon, depuis le débarcadère,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'étudier la possibilité d'aménager un nouveau sentier balisé depuis les hauts de la campagne Masset jusqu'au débarcadère du bac, en passant sous le pont Butin;
- de contacter la commune de Vernier pour les études et la réalisation de ce nouvel itinéraire.